



国保の 広域化

広域化の前に、高すぎる 国保の改善を 6月市議会



来年度都道府県へ運営移行

「高すぎる国民健康保険料」が問題となるなか、国保の運営主体が来年4月、市町村から都道府県に移行（広域化：千葉県）します。

「広域化」方針案では県が新たに国保特別会計を設置。県は、財政運営の主体となり、県に納める納付金を市町村に割り当てます。市町村も保険者として、保険料（税）の決定・徴収などを担います。

国保税の 大幅値上げも

国保税の負担を軽減するために、一般会計からの法定外繰り入れも「計画的な解消・削減」をうたい、医療費給付抑制を打ち出しています。その一方で、

国保は社会保障です。ぜひ改善を！



徴収強化の方向です。市川市の場合、一般会計から繰り入れをなくすと最大で年4万円負担増との試算も…。

国保税の引き下げ こそ必要と指摘

6月市議会で日本共産党高坂議員は一般質問で「国保税が高すぎて払えない世帯が32%引き下げが必要だ」と指摘し、改善を求めました。市は「来年度は上がらない」と答弁するにとどまりました。

市営住宅に若い人の入居を

市川市は、市営住宅の入居を抽せんではなく住宅困窮度判定基準法を作成し、真の住宅困窮者が入居できるように申し込み者全員の調査を行い、入居者の判定を行っております。毎年約500人前後の申し込みがありますが、空き戸数は50戸前後で、申請者の1割しか入居できません。特に若い人の入居が少ないのが現状です。



建設とともに、市営住宅のコミュニティのためにも若い人も入居できるように議会でも要望してきました。市は、平成29年度から判定基準を見直し、18歳未満の児童がいる世帯の場合、点数を加算し入居しやすくなりました。

家庭ごみ収集への苦情対応を求める

4月1日からごみの収集回数が変更になりました。市民から問い合わせや苦情が多く寄せられています。

清掃部長は「燃やすごみは2カ月間で約4・6%減少している。苦情は、ステーションに残ったごみ収集の依頼や、収集日と時間に関する苦情も減っています」と答弁しました。

ごみ有料化でない方法での減量・資源化を求めてきました。今回のごみ収集変更についても市民の要望を聞き改善を求めていきます。

6月市議会の日本共産党清水議員が一般質問で、苦情に対して

日本共産党は、



公立保育園の増改築 で待機児改善を

6月市議会での共産党の質問と答弁。
【公立保育園について】
（廣田議員）待機児童解消のために公立で増改築することによって定員をふやす考えはないのか。

待機児童が多い総武線沿線や東京メトロ東西線沿線にある公立保育園を対象に定員増が図れるかどうか現状を確認している。



「現状を確認している」と答弁

（子ども部長）保育園は、長期の休暇がないため工事も難しい。費用もかかり実地が困難だが、特に

パブリックコメント

トは、市が条例や、計画など事前に案の段階で公表し市民の意見・情報・改善案などを求める手続きを言います。

パブリックコメント（意見公募）

案、関係資料が閲覧ができ、意見の提出期間は原則30日です。重要なテーマを市民に問うのに、意見

場所は市川南分庁舎、で行徳支所では閲覧できないという問題もありました。6月市議会で金子

意見書⇒自民、公明などが否決

6月市議会で日本共産党市議団などが提出した政府に対する意見書は下記の通りです。しかし自民、公明議員などの反対多数で、全て否決されました。

- 時間外労働の「過労死ライン」容認をやめるよう求める意見書
- 農業者戸別所得補償制度の復活を求める意見書
- 「核兵器禁止条約」の締結へ被爆国にふさわしい対応を求める意見書
- 教育勅語排除・失効の国会決議を守るよう求める意見書
- 憲法尊重擁護義務の厳守を求める意見書
- 性犯罪・性暴力被害者のためのワンストップ支援センターへの支援策を求める意見書



「意見提出方法を検討する」と答弁

がゼロが多くみられます。平成28年度は、11件実施、意見ゼロが5件。例えば塩浜駅前再開発では閲覧

状況で市政参画が進

よう、積極的なPRとともに、意見提出の方法などについても検討していく」と答弁しました。



無料法律相談会

【相談日】【担当弁護士】

8月8日（火）藤野善夫
9月12日（火）白井幸男
午後2時から5時

【場所】

相談を受けたい方は事前の予約が必要です。党市議か市役所（電話334-1111）共産党控室へ連絡ください。場所は仮本庁舎です。

※生活相談は、毎日受け付けています。党市議に気軽に相談してください。



市川市仮本庁舎に飾られた市民から届けられた折鶴。今後は、広島・長崎に届けられます。

核兵器禁止条約が 国連会議で採択

人類史上初めて核兵器を違法化する核兵器禁止条約が7月7日、交連本部の「交渉会議」で122カ国の賛成で

採択されました。「核兵器のない世界」に進む大きな力になります。

「国民平和大行進」一緒に歩きましょう

市川行進は7月25日（火）行われます。出発集会は中央図書館前（メディアパーク・コルトン近く）9時実施、その後行進し、市川橋を渡って東京に引きつぎます。一歩でもごいっしょに。

編集後記

▼都議選では日本共産党は17議席から19議席に躍進。都民ファーストの会の誕生など、難しい条件の中で大きな勝利を得ることができました。自民党の大敗について、国政の私物化、憲法破壊に対する国民の深い怒りが爆発的に示されました。



お気軽に相談を

仕事
くらしの
悩み

メール：kyousankaneko@yahoo.co.jp

連絡先 金子貞作 337-6184 (夜間)